



Colegio de Profesores Talcahuano acusa falta de pago de aguinaldos

Dirigentes estuvieron manifestándose para que el municipio diera una respuesta, debido a que los montos fueron entregados por parte de la Subdere antes de Fiestas Patrias.

El Colegio de Profesores Comunal de Talcahuano se manifestó ayer en las afueras del Daem en contra de la municipalidad debido al no pago del correspondiente aguinaldo por Fiestas Patrias. Según detallaron públicamente, el dinero fue entregado por parte de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) el pasado viernes 13, pero los docentes y asistentes de la educación nunca recibieron los montos.

La vicepresidenta del Colegio

de Profesores Talcahuano, Melisa Henríquez, informó que esta situación les ha generado mucha rabia porque significa que los dineros fueron entregados pero fue gastado en otra cosa. "Durante las Fiestas Patrias nosotros teníamos que recibir como Educación un aguinaldo del sector público que está estipulado y Subdere hizo entrega de estos dineros (...) Unos concejales nos comentaron que el administrador municipal dijo que no había dinero y que tenían que pedir una modificación pre-

supuestaria este miércoles al Consejo Municipal para pagar el aguinaldo".

Durante el lunes los dirigentes se tomaron la oficina del Daem, pero tras lograr una reunión con su directora se llegó a un acuerdo y se les prometió el pago. Cecilia Aguilera, directora del Daem Talcahuano, expuso frente a los dirigentes los dineros disponibles y en qué se han usado, reconociendo varias deudas y la falta de recursos para pagar los aguinaldos. Aguilera también anunció que re-

cibiría 88 millones de pesos, monto que se sumaría a lo disponible en el municipio para pagar todos los aguinaldos, esperando que el papeleo permita que los trabajadores reciban pronto el dinero.

Aunque esta no es la única situación, ya que Henríquez agregó que llevan muchos meses sin el pago de las cotizaciones, por lo cual están bloqueados en el sistema financiero y el sistema de salud, por ende piden que sean más responsables porque están siendo perjudicados personalmente.



Dirigentes estuvieron durante la mañana del lunes en el Daem.